



Santander confía en la gestión discrecional para impulsar sus fondos

Sandra Sánchez. Madrid

Santander AM se suma a la avalancha de carteras de gestión discrecional que está fomentando el sector bancario en el último año, para dar un impulso a sus fondos propios.

La gestora de Santander ha lanzado un nuevo servicio de gestión discrecional al que se podrá acceder a partir de 10.000 euros, pero que a diferencia de lo que suele hacer el resto del sector, no incluirá fondos de terceras gestoras.

La entidad lanza *Mi Cartera Santander* que ofrece cestas en función de cinco perfiles de riesgo diferentes. El equipo de Global Multi Asset Solutions determinará la exposición de las carteras dependiendo del nivel de riesgo.

La comisión mínima de gestión de estas carteras es del 0,5% y se incrementará en función del perfil de riesgo y del volumen.

El nuevo servicio no incluirá fondos de terceros y tendrá una comisión mínima del 0,5%

En las nuevas carteras de Santander, el perfil más conservador tendrá acceso a una cartera con un máximo de un 20% invertido en renta variable y el más arriesgado puede incluir hasta el 100% de su inversión en Bolsa.

La gestión discrecional se ha convertido en la vía favorita del sector para generar mayores comisiones y disminuir gastos con la venta de fondos, tras la llegada de Mi-fid II. El cliente firma un contrato para delegar las decisiones de gestión de su patrimonio al banco según su perfil, a cambio de una comisión explícita.